



## TECNOLOGÍA GRID PARA APLICACIONES EN CIENCIA E INGENIERÍA

Lukas Nellen y Jesús Cruz, miembros del Comité Asesor de Supercómputo de la UNAM, impartieron la conferencia *Tecnología GRID para Aplicaciones en Ciencia e Ingeniería*, el 19 de octubre en el Salón de Seminarios Emilio Rosenblueth del II. Al darles la bienvenida el doctor Francisco José Sánchez Sesma, Secretario de Planeación y Desarrollo Académico, mencionó que con esta presentación se busca difundir las características de esta nueva tecnología de cómputo distribuido en el Instituto, y señaló la conveniencia de entrenar personas en el uso de este tipo de herramientas de cómputo de alto desempeño. 🏠



Jesús Cruz (tercero de izq a der), Lukas Nellen (sexto de izq a der) y Francisco Sánchez Sesma (extremo der) con algunos asistentes a la conferencia